

100 primeros días de gobierno intensos y productivos por y para los zamoranos

El presidente de la Diputación de Zamora, Javier Faúndez Domínguez, acompañado por los diputados que componen el equipo de Gobierno ha realizado un balance de los primeros 100 días al frente de la Institución Provincial que ha calificado de intensos y productivos, en los que se han desbloqueado cuestiones que se encontraban estancadas, al tiempo que se ha continuado trabajando en el día a día de la casa.



*Por Gabinete de Prensa
oct. 11, 2023*

Tres meses de **cercanía y diálogo permanente**, de **puertas abiertas a los alcaldes y a todos los zamoranos** desde la constitución del nuevo equipo de gobierno provincial que comenzó a funcionar de inmediato en todas y cada una de sus áreas. Un **equipo de Gobierno de calidad, con ilusión y ganas de para trabajar por y para los habitantes de la provincia, por y para el medio rural**.

El presidente ha destacado que con **talante, diálogo y predisposición** de todas las partes, en tan solo quince días se pusieron las **bases del acuerdo para desbloquear el conflicto con los bomberos del Consorcio Provincial, enconado durante todo el pasado mandato**, al tiempo que se han continuado celebrando reuniones periódicas con la **voluntad de avanzar y atajar la situación** para que el servicio que prestan sea un orgullo para todos los zamoranos, especialmente los que viven en nuestros pueblos, en el medio rural.

Al mismo tiempo, se ha concretado el **Plan Municipal de Obras 2024/2025**, con 16 millones de euros, más de 500 obras en los pueblos, y se ha avanzado en el **Fondo de Cohesión Territorial con la Junta de Castilla y León** por importe de 3.6 millones de euros, de los que la Diputación aporta 780.000 euros.

También se ha acordado renovar el **contrato de mantenimiento de carreteras** por dos años a razón de 4 millones de euros anuales, con el que en 2024 se prevé actuar en las carreteras más afectadas por el incendio del pasado año en la Sierra de La Culebra.

El **Consejo de Alcaldes** se reunió en menos de 30 días desde la constitución de la nueva Corporación Provincial, tal y como prometió el actual presidente, y será un órgano muy importante durante este mandato. Allí, el presidente informará a los alcaldes de los presupuestos de la Diputación, y se recogerán las aportaciones que realicen los representantes municipales para mejorar en la medida que se pueda la gestión.

Paralelamente, en estos cien días se han recibido a **85 alcaldes de la provincia**, se ha recuperado el diálogo social con los representantes sindicales y los empresarios, y se ha fijado que la **Mesa Provincial del Diálogo Social** se reúna al menos cada seis meses.

Por otro lado, el actual equipo de gobierno ha adquirido el compromiso de mantener los 550.000 euros para la **organización de Fromago 2024** mediante convenio con la Escuela Internacional de Industrias Lácteas de Zamora (EILZA) para que gestione la organización de la misma para que se convierta en una feria **más profesionalizada y más rigurosa en el gasto**.

También se ha aprobado inicialmente el **proyecto para reparar y eliminar las filtraciones en las Salas Polivalentes del Teatro Ramos Carrión**, por importe de 169.000 euros.

Del mismo modo se ha renovado el compromiso de financiación adquirido para la **construcción del nuevo Museo de Semana Santa de Zamora** de acuerdo con el nuevo proyecto que saldrá a licitación y se ha adoptado la decisión de aportar 1.7 millones de euros este año, cantidad que supone el 80 por ciento de la aportación total que supera los 2.2 millones de euros que se distribuirán en tres anualidades hasta el 2025.

Tal y como anunció en el presidente en su discurso de investidura **se han recuperado de manera efectiva las relaciones transfronterizas con Portugal** y Javier Faúndez ha recibido a los presidentes de las Cámaras Municipales de Miranda do Douro, Bragança y Vimioso.

En este aspecto se ha acordado una **Declaración Institucional** presentada en el Pleno Ordinario celebrado el 4 de agosto para apoyar la conexión de Alta Velocidad ferroviaria Oporto-Zamora.

La licitación del contrato para la redacción del **proyecto de accesibilidad al Antiguo Palacio Provincial** en la Calle Ramos Carrión, previo paso a la habilitación de la **Oficina de Turismo conjunta con el Ayuntamiento de Zamora**, la rescisión del contrato con la actual empresa adjudicataria del **servicio de limpieza** en los centros administrativos de la Diputación; la potenciación del diálogo y la colaboración institucional; los avances para la **liquidación de Sodeza** para recuperar suelo industrial; y en la reposición de plazas de trabajadores en los servicios de Política Social y Asistencia a Municipios, son otros importantes logros alcanzados en estos primeros 100 días en los que también se han puesto las **bases para mejorar el funcionamiento de la Institución Provincial para adaptarla a los nuevos tiempos y a futuros escenarios**.

Finalmente, Javier Faúndez ha anunciado que la Diputación **recuperará en el año 2024 el Día de Provincia** que se celebrará en un pueblo de la provincia.